



輝け!未来

つのがえ・まき
角替

真樹さん
牧之原中3年 牧之原区



私の夢は診療放射線技師になること 人の心を理解し、ケアできる力を身に付けたい

私の夢は、患者を支える診療放射線技師になることです。2年生の時、陸上の練習中に左足甲を疲労骨折し、不安と焦りに苛まれました。病院でレントゲン撮影する時、私を大変いたわってくれた放射線技師に心惹かれました。この人ようになるために、これから勉学に励むとともに、人の心の奥深くまで理解し、ケアできる力を身に付けていきたいと思います。

▼皆さん、風邪やインフルエンザは大丈夫ですか。幸いなことが送れています。寒い日がありますが体調管理に気をつけ、春を待ちましょう▼1月11日は成人式の取材でした。若いパワーマナギる表情を見てると「自分も頑張るぞ」という気持ちになりました。成人の皆さん、それぞれの20歳の誓いを胸に、地域社会のために活躍することを期待しています▼豆まきの取材では、園児たちのさまざまな表情を見ることができました。真剣な顔や笑顔、泣き顔とどれかわいらしかったです。鬼を見て怖くて泣いてしまう園児がいましたが、保育士さんは「これでも昔に比べ怖くなくなりました。過去には、豆まきがいやで休む園児が増えてしまったことがあった」と教えてくれました。一体どんな豆まきだったのかすごく気になります。



ペンを置いてー編集幸記